

# 宮地小だより

11月  
文責  
八代市立宮地小学校  
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やいとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

## 来週からいよいよ11月です!!

季節もすっかり秋めいて、朝夕は上着が必要な季節となりました。そんな中でも、半袖のシャツで登校している子どもたちを見かけます。朝から運動場で遊んでいる姿を見ていると、その元気の良さをつくづくすごいと思います。先日は2年生が、学級園で芋掘りをしていました。みんな一生懸命に土を掘って、芋を収穫したときには大きな声を出して喜んでいました。子どもたちにはこのような体験を通して、季節を実感して行ってほしいと思っています。



来週からいよいよ11月です。たくさんの行事でいっぱい11月、特に社会科見学や修学旅行など、子どもたちが楽しみにしている行事が計画されています。体調を崩しやすいこの季節、みんなでそろって行事に参加するためにも、それぞれが体調の管理に気をつけて過ごしてほしいと思います。特に6年生は、一番楽しみにしている修学旅行に向けて、しっかり準備して、たくさんの思い出を作ってきてほしいと思います。

2学期まとめの2ヶ月、振り返ったときに、成長したと実感できる2ヶ月にしてほしいと思います。

## 玄関奥のフロアが変わりました

玄関奥のフロアが変わりました。今まで多目的に使われてきたこのフロアですが、保護者の皆様やご来校された地域の皆様に、ゆっくりといただける空間をイメージして、この度リニューアルしました。片付けてみると、旧校舎で使われていたのではないかというものも見付き、このスペースに展示しています。ご来校された際にはぜひゆっくり見ていただきたいと思います。そしてこの空間が、ご来校される皆さんにとって、心を落ち着けられる場所になってほしいと願っています。



※11月2日(水)は授業参観です。5校時(13:40~14:25)を参観していただく予定です。今回、参観に制限は設けませんが、感染症防止に配慮してご参観いただきますようお願いいたします。